



Mardi 17 octobre

publié le 17/10/2023

Vitoria

Journée à Vitoria

Nous avons passé la matinée avec les correspondants dans leur établissement scolaire. Nous avons fait des belles rencontres malgré des échanges un peu timides au début .





Nous avons ensuite déjeuné au soleil et nous avons poursuivi avec une visite ludique du quartier médiéval et de ses monuments.



Le centre de Vitoria est décoré de nombreux murs peints ; les élèves ont du retrouver certaines fresques, réaliser des photos, faire des vidéos et enregistrer un commentaire en espagnol.



Au fil de la découverte des rues commerçantes, nous avons profité d'un petit temps de détente et de shopping pour finir cette journée ensoleillée.



Documents joints

 20231017_150902 (Zip de 1.6 Mo)

 20231017_150902 (Zip de 1.6 Mo)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.